



Verschlungene Wege im Wittelsbacher Park

Im Wittelsbacher Park nahe der Kongresshalle finden sich in einer Wiese versenkt neuerdings diese Klinkersteine: Sie bilden ein Labyrinth auf einer Fläche von etwa 13 Metern Durchmesser. Anlass für den Bau des Labyrinths ist die

Weltfreiwilligenkonferenz, zu der vom 16. bis zum 20. Oktober rund 800 Gäste im Kongress am Park erwartet werden. Der vom Augsburger Büro für Bürgerschaftliches Engagement initiierte Irrgarten soll als bleibendes Zeichen für die

Konferenz stehen. Das Labyrinth stehe in Bezug auf die Konferenz als Weg zu einer besseren Welt. Angelegt wurde es von Azubis des Grünamtes. Zwischen den Steinreihen soll später wieder Rasen wachsen.

Foto: Silvio Wyszengrad